

Sabine Asprien

Geschäftsleitung
des Landrats
Landeskanzlei
Rathausstrasse 2
4410 Liestal

Laufen, 24. September 2022

Rücktritt als Richterin am Zivilkreisgericht West

Sehr geehrte Frau Landratspräsidentin

Sehr geehrte Frau Landschreiberin

Geschätzte Damen und Herren

Hiermit erkläre ich meinen Rücktritt als Richterin am Zivilkreisgericht West per 31. Januar 2023.

Ich wurde 2007 an das damalige Bezirksgericht Laufen gewählt und konnte in den 15 Jahren meiner Richterinnentätigkeit nicht nur viele spannende Fälle beurteilen, sondern auch den Wandel in der Gerichtslandschaft des Kantons beobachten und begleiten. Die Tätigkeit hat mir während langer Zeit viel Freude bereitet und ich konnte vorhandenes Wissen einbringen und vertiefen sowie mir neues Wissen aneignen. Für diese Zeit bin ich sehr dankbar. Es ist nun allerdings der Moment gekommen um Raum für andere Aufgaben zu schaffen, weshalb ich mich für den Rücktritt im kommenden Frühling entschieden habe.

Für Ihre Kenntnisnahme danke ich Ihnen bestens.

Freundliche Grüsse



Sabine Asprien